El protagonista del evangelio en este día es san José. San Mateo relata el nacimiento y primeros días de Jesús a partir de san José. Lucas lo hará a partir de María. El evangelio dice que era una buena persona, "José, su esposo que era bueno". Él ha de figurar y ejercer como padre de Jesús ante todos, también ante el mismo Jesús. Nuestra preparación para la Navidad exige meternos en la piel de José y captar qué malos momentos hubo de pasar al conocer el estado de gravidez de su prometida, qué dolor supuso la decisión de abandonarla. Es su intimidad con Dios lo que le permite descubrir que algo impensable ha pasado en María. San Mateo sigue una costumbre literaria de hacer a Dios o a su ángel hablar a los hombres en sueños. El sueño indica la debilidad de lo real y la posibilidad de lo imposible. ¡Cuántas veces se sueña lo imposible! Eso que para Dios no existe. El ángel se lo dijo a María: "para Dios nada es imposible".

José no le engendra, pero ha de colaborar a que Jesús sea hombre; porque el hombre se va haciendo a lo largo de su vida. Por eso ha de "recibir María en su casa"; él será quien ponga "el nombre de Jesús", como precisa el texto evangélico. Poner el nombre indica autoridad. La profecía de Isaías de la primera lectura indica que el nombre de quien nacerá de la virgen será Enmanuel, "significa: <Dios-con-nosotros>". Por ser "Jesús" es Salvador, por ser "Enmanuel", salvará por ser la presencia de Dios entre nosotros. San Pablo en la segunda lectura precisa: "quien nació, según o humano es de la estirpe de David, pero por el Espíritu Santo constituido Hijo de Dios".

La Navidad exige ser como José, buenos, acogedores, como él de María. Nos lleva a soñar qué quiere Dios de nosotros, tengamos abierto el oído en la oración a su Palabra, para luego actuar con amor y valentía, como José. Así, a través nuestro se hará presente Dios como salvador.

Isaías 7,10-14; Romanos 1,1-7; Mateo 1,18-24

"Llamados a ser Comunidad", este es el lema de la Campaña de navidad de Cáritas Madrid. Y en estas fechas tan señaladas para nosotros debemos crear Comunidad de forma alegre y renovada en el nacimiento de Nuestro Señor Jesucristo. "Los creyentes vivían unidos y lo tenían todo en común, vendían posesiones y bienes y lo repartían entre todos según la necesidad de cada uno. A diario frecuentaban el templo en grupo; partían el pan en las casas y comían juntos alabando a Dios con alegría y de todo corazón " (Hch, 2, 44-47)

Con este lema "Llamados a ser Comunidad", queremos recuperar el sentir de las primeras comunidades cristianas, donde la huella de Comunidad era muy fuerte.

Es en la Comunidad donde podemos acompañar y ser acompañados, generar presencia, anuncio, evangelio y otro estilo de vida que posibilite espacios donde el que sufre encuentre consuelo; donde el que tiene sed, encuentre fuentes para saciarse; donde el necesitado encuentre acogida y cariño. La Comunidad en este sentido es capaz de dar respuesta y de implicarse en trabajar para promover un futuro mejor para aquellos que tanto necesitan.

Celebremos el nacimiento de Jesús, el Hijo de Dios, que se hace de nuevo vida entre nosotros y con los latidos de su corazón nos inunda y nos impulsa a comprometernos y crear Comunidad sin dejar a nadie fuera, acogiendo a todos como hermanos que somos.

Os invitamos a todos, a formar Comunidad para trabajar juntos escuchando y dando respuesta a tantas necesidades e injusticias.

Queremos abrir los ojos para mirar a nuestro alrededor, pero no de cualquier forma, si no con perspectiva y conciencia, miremos nuestra propia realidad y la de los demás para dejarnos transformar por ella y actuar en consecuencia.

NOTICIAS

1º .- Horarios y celebraciones en estas fechas de Navidad

- + El Nacimiento del Señor lo celebramos el día 24, como es tradicional en nuestra parroquia, a las doce de la noche con la "Misa del Gallo".
- + El día de Navidad, 25 de diciembre y el 1 de enero, el horario de misas es el siguiente:

-mañana: 10, 11, 12 y 13 horas

- Tarde: 20 horas

En estos dos días se suprime la misa de las 9 de la mañana.

+31 de diciembre a las 12,00 horas "Misa de Acción de Gracias"

2º.-XV Campaña; ¿Nos ayudas a regalar una sonrisa?

Campaña de recogida de juguetes. Desde la "comunidad de Jóvenes Virgen de Atocha" os recordamos que los Reyes Magos nos piden ayuda para recoger juguetes y ayudarles en su trabajo.

Efectuaremos esta campaña desde el 23 de diciembre (viernes) al 4 de enero (miércoles), exceptuando los días 24, 25, 31 de diciembre y 1 de enero. Estamos en los locales de la parroquia (Avda. Ciudad de Barcelona, 1) de 17.00 a 20.00 horas.

Los reyes solo recogen juguetes nuevos, como los que van a recibir nuestros niños. Lo de en buen estado es muy subjetivo. Igualmente agradecemos que los juguetes lleguen sin envolver, pero con papel de regalo adjunto y con pilas si así se requiere

Nuestros queridos Reyes Magos vendrán a recoger los regalos, que repartirán en la noche del día 5 de enero.

3º.- "Música de Navidad" en la Basílica.

- + Martes 20, a las 20.30 horas el concierto de navidad que todos los años nos ofrece la "Coral de la Real Basílica de Nuestra Señora de Atocha"
- + Jueves 22, el conocido grupo musical "En Alas del Canto" a las 20.30 horas interpretara un concierto de VILLANCICOS, previamente cantara la Misa de las 20.00 horas.
- 4º.- Los días de Navidad (25 de diciembre) y Año Nuevo (1 de enero) no publicamos nuestra "Hoja Parroquial". Reanudamos su publicación el domingo 8 de enero de 2017.

CAMIN

4° ADVIENTO - Ciclo "A" 18 de Diciembre de 2016 FRAILES DOMINICOS **MADRID**



"Mirad, la virgen concebirá y dará a luz un hijo y le pondrá por nombre Emmanuel, que significa Dios-con-nosotros. Cuando José se despertó, hizo lo que le había mandado el ángel del Señor y se la llevó a su casa"



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es



